



蒲生中学校便り

「精いっぱい」

令和7年12月号
姶良市立蒲生中学校



「学校教育目標」：自ら考え、判断し、主体的に行動できる生徒の育成



1年の締めくくりを!

校長 富永 英明

先日、朝の登校時間に女子生徒3名が大きなゴミ袋を複数持って登校してきました。「どうしたの？」と声をかけると「**登校中に大楠グランド付近に大量のごみが落ちていたので、登校後にゴミ袋を持ってごみを拾ってきました**」との返事が返ってきました。地域をきれいにしたいという思いを、即行動に移すことができたことが大変素晴らしいと感じました。

朝から清々しい気持ちになりました。



2学期が無事終了しました。2学期を振り返ると、9月の体育大会にはじまり、定期テスト、文化祭、生徒会立会演説会等、様々な行事がありました。これらの行事を通して、生徒ひとり一人が仲間の大切さや集団で1つのものを創り上げる難しさ、そしてやり遂げた時の達成感を味わうことができ、充実した学校生活を過ごせたと思います。また、計画的に取り組むことの大切さを改めて実感できたのではないでしょうか。

いよいよ冬休みに入ります。1年の締めくくりの時期になりますが、受験を控えている3年生にとっては、自分の進みたい道への思いが強いかどうか試される大切な2週間になります。体調管理には十分留意し、最大限の努力をしてくれることを期待します。1、2年生は、今年の振り返りをしっかり行い、年末年始の行事を家族の一員として充実したものにして欲しいと思います。地域行事への積極的な参加も心がけていきましょう。

本校の正門には、12月13日にPTA総務部の方々が中心となり、生徒も多数参加して製作した立派な門松（門松には年神を家に迎えるための依り代という意味合いがあります。）が設置されており、新年を迎える準備ができあがりました。保護者や地域の皆様、学校教育へのご理解・ご協力のおかげで、無事に1年を終えることができたことに感謝申し上げます。良い新年をお迎えください。

2年生おもてなしマナー講座

12月9日(火),城山観光株式会社人事部から2名の方に講師として来ていただき,2年生を対象に「おもてなしマナー講座」を実施しました。2年生は,1月下旬に職場体験学習を控えており,接遇や言葉遣いなど社会生活の中で大切なことを学びました。今回学んだことしっかりと生かしていってほしいと思います。



薬物乱用防止教室

12月10日(水),学校薬剤師の田中寛晃先生と姶良警察署生活安全課の方を講師として来ていただき,1・3年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。講話や映像等で,主に1年生は喫煙防止について,3年生は薬物乱用防止について学びました。薬物の知識を身に付け,正しく判断すること,健康被害や社会に及ぼす影響などについて真剣に学ぶことができました。



3年生マナー講座(面接指導)

12月4日(木),鹿児島高校の先生や生徒のみなさんを講師に迎え,3年生を対象にマナー講座を行いました。高校入試の面接において身に付けておきたい姿勢やあいさつ,礼の仕方について実践を交えながら指導していただきました。この機会を生かして面接本番に臨んでほしいと思います。



門松作り(総務部家庭教育学級)

今年もお助け隊から濱屋勇さん,吉元学さんを講師としてお招きし,PTA総務部家庭教育学級の一環として,門松作りを実施しました。多くの生徒,保護者が参加し,効率よく門松づくりの体験ができ,立派な門松が完成しました。学校は気持ちよく新年を迎えることができそうです。



人権週間の取組

12月4日~10日の人権週間に合わせ,各学級で日常にある様々な差別や偏見に気付き,互いの人権を尊重するためにどうしたらよいかについて深く考える機会を作りました。そして,様々な人権課題に関する正しい知識を身に付けられるようにするとともに,自分の大切さとともに他の人の大切さを認めることができる人権感覚を身に付けられるようにしていきたいと考えています。

蒲生中学校では,生徒が安心して学校生活を過ごせるように多くの教職員が見守っています。困ったことや不安なことがあったら,担任の先生など周りの大人に遠慮なく相談してください。



1月 の主な行事

- 6日(火) 門松撤去作業 9:00~
- 8日(木) 始業式
- 9日(金) 第4回実力テスト(3年生)
- 10日(土) 土曜授業
- 15日(木) 鹿児島学力・学習状況調査(1年生)
(16日まで)
- 16日(金) 命のふれあい教室(2年生)
- 17日(土) 春の祭典(2年2組出場)

- 19日(月) 俳句巡回展示
- 20日(火) 鹿児島学力・学習状況調査(2年生)
(21日まで)
- 20日(火) 健康相談週間(1年) 2/4まで
- 23日(金) 新入生入学説明会
- 27日(火)~29日(木) 職場体験学習(2年生)
- 30日(金) 1年生福祉学習(ボッチャ体験)

